

Fecha: 11-08-2025
Medio: La Discusión
Supl. : La Discusión
Tipo: Noticia general

Pág. : 9
Cm2: 139,9
VPE: \$ 139.353

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Título: Desde la Reserva de la Biosfera de Ñuble exhiben innovadores productos



Desde la Reserva de la Biósfera de Ñuble exhiben innovadores productos

Con una exitosa muestra de emprendedores, se celebraron los logros del Programa de Fomento Productivo y Desarrollo Territorial, una iniciativa que busca visibilizar y fortalecer el trabajo de cerca de 120 productores de las comunas de San Fabián, Coihueco, Pinto, El Carmen, Pemuco y Yungay.

La feria, realizada en el Paseo Araucó de Chillán, tuvo como objetivo principal traer los conocimientos, productos y manualidades que se elaboran en la cordillera de Ñuble, un territorio de alta diversidad biológica y cultural. También, contó con la participación de Organizaciones No Gubernamentales (ONG) y servicios públicos que mostraron el trabajo que realizan en el territorio. El evento no solo sirvió como vitrina comercial, sino también como ceremonia de cierre y certificación para 50 participantes que completaron su formación y recibieron un diploma en "Competencias en Buenas Prácticas de Manufactura y Agregación de Valor a Productos Forestales No Madereros".

Raúl Súnico, Jefe de la División de Planificación y Desarrollo del Gobierno Regional de Ñuble, destacó la alianza estratégica con la casa de estudios. "Estamos muy contentos de la alianza que se ha desarrollado con la Universidad de Concepción, con el objeto de poner en valor un territorio de los más hermosos de la región y del país. La incorporación de tecnología, la capacitación, la instalación de mini salas de proceso comunitarias y el trabajo en conjunto permite que hoy día podamos decir que hemos dado un paso muy importante en la reserva de la biósfera", señaló.